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１人１スポーツ 

回 覧 

  

７月６日（金）宮城県登米市の登米市総合体育館で、平成３０年度

東北地区スポーツ推進委員研修会宮城県大会が開催されました。その

中で須賀川市スポーツ推進委員連絡協議会副委員長の吉田澄子さん

が、長年に渡り地域スポーツ振興に対する功績が顕著と認められ、「平

成３０年度東北地区スポーツ推進委員協議会功労者表彰」を受賞され

ました。功労者表彰受賞おめでとうございます！ 

 吉田澄子さんは、スポーツ推進委員として、１９年間活動を行い、

須賀川市のスポーツの発展、振興に尽力されてきました。 

 受賞後、吉田さんは、「私が功労者表彰を受賞することができたの

は、今まで共に活動を行ってきたスポーツ推進委員の皆さんの支えが

あったからです。今後も須賀川市スポーツ推進委員としてスポーツ振

興のために頑張っていきたいです。」と感想を述べられました。 

 今後もスポーツ推進委員の一員として、スポーツ振興のために精一

杯頑張ってください！ 

東北地区スポーツ推進委員協議会功労者表彰 

吉田澄子副委員長が受賞！！ 

☆表彰を受賞される吉田澄子さん☆ 

 

七
月
一
日
（
日
）
岩
瀬
管
内
ス
ポ
ー
ツ
推
進
交
流
研
修
会
天

栄
村
に
て
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
ま
ず
初
め
に
、
Ａ
Ｒ
Ｃ
ク
リ
ニ

ッ
ク
の
二
瓶
敦
志
先
生
に
よ
る
ウ
ォ
ー
ミ
ン
グ
ア
ッ
プ
・
ク
ー

リ
ン
グ
ダ
ウ
ン
の
研
修
会
を
行
い
ま
し
た
。
実
技
を
中
心
に
行

い
、
体
幹
を
鍛
え
る
ス
ト
レ
ッ
チ
で
は
、
普
段
あ
ま
り
使
わ
な

い
筋
肉
を
使
う
た
め
参
加
者
は
、
四
苦
八
苦
し
な
が
ら
ス
ト
レ

ッ
チ
を
行
っ
て
い
ま
し
た
。
そ
れ
で
も
終
了
後
に
は
、
達
成
感

が
あ
り
、
今
後
の
活
動
に
い
か
し
て
い
き
た
い
と
感
じ
る
こ
と

が
で
き
ま
し
た
。 

 

研
修
会
後
は
、
天
栄
ス
ポ
ー
ツ
推
進
委
員
の
指
導
の
下
、
ド

ッ
ヂ
ビ
ー
を
行
い
ま
し
た
。
ド
ッ
ヂ
ビ
ー
と
は
、
使
用
球
を
固

い
ボ
ー
ル
か
ら
柔
ら
か
い
フ
リ
ス
ビ
ー
に
置
き
換
え
た
ニ
ュ
ー

ス
ポ
ー
ツ
で
す
。
初
め
の
う
ち
は
、
フ
リ
ス
ビ
ー
が
思
う
と
こ

ろ
に
投
げ
ら
ず
悪
戦
苦
闘
し
て
い
ま
し
た
が
、
慣
れ
て
く
る
と

チ
ー
ム
内
で
連
携
し
た
プ
レ
ー
を
行
い
、
白
熱
し
た
試
合
が
展

開
さ
れ
ま
し
た
。
今
年
も
須
賀
川
市
、
鏡
石
町
、
天
栄
村
の
三

市
町
村
が
集
ま
り
、
交
流
を
深
め
る
こ
と
が
で
き
、
と
て
も
有

意
義
な
時
間
を
過
ご
す
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。 

 

七
月
一
日
（
日
）
岩
瀬
管
内
ス
ポ
ー
ツ
推
進
交
流
研
修
会
が
、
天

栄
村
に
て
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
ま
ず
初
め
に
、
Ａ
Ｒ
Ｃ
ク
リ
ニ
ッ
ク

（
福
島
市
）
の
二
瓶
敦
志
先
生
に
よ
る
ウ
ォ
ー
ミ
ン
グ
ア
ッ
プ
・
ク

ー
リ
ン
グ
ダ
ウ
ン
の
研
修
会
を
行
い
ま
し
た
。
実
技
を
中
心
に
行

い
、
体
幹
を
鍛
え
る
ス
ト
レ
ッ
チ
で
は
、
普
段
あ
ま
り
使
わ
な
い
筋

肉
を
使
う
た
め
、
参
加
者
は
、
四
苦
八
苦
し
な
が
ら
ス
ト
レ
ッ
チ
を

行
っ
て
い
ま
し
た
。
そ
れ
で
も
終
了
後
に
は
、
達
成
感
が
あ
り
、
今

後
の
活
動
に
活
か
し
て
い
き
た
い
と
感
じ
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
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研
修
会
後
は
、
天
栄
ス
ポ
ー
ツ
推
進
委
員
の
指
導
の
下
、
ド
ッ
ヂ

ビ
ー
を
行
い
ま
し
た
。
ド
ッ
ヂ
ビ
ー
と
は
、
使
用
球
を
固
い
ボ
ー
ル

か
ら
柔
ら
か
い
フ
ラ
イ
ン
グ
デ
ィ
ス
ク
に
置
き
換
え
た
ニ
ュ
ー
ス

ポ
ー
ツ
で
す
。
初
め
の
う
ち
は
、
フ
ラ
イ
ン
グ
デ
ィ
ス
ク
が
思
う
と

こ
ろ
に
投
げ
ら
れ
ず
悪
戦
苦
闘
し
て
い
ま
し
た
が
、
慣
れ
て
く
る
と

チ
ー
ム
内
で
連
携
し
た
プ
レ
ー
を
行
い
、
白
熱
し
た
試
合
が
展
開
さ

れ
ま
し
た
。
今
年
も
須
賀
川
市
、
鏡
石
町
、
天
栄
村
の
三
市
町
村
が

集
ま
り
、
交
流
を
深
め
る
こ
と
が
で
き
、
と
て
も
有
意
義
な
時
間
を

過
ご
す
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。 

☆ドッジビーを行う委員の皆さん☆ 

☆素敵な笑顔をいただきました！☆ 



 

 

         

 浜田地区 

  箭内 定和…楽しく活動していきたいです。よろしくお願いします。 

  阿部 信行…スポーツを楽しみながら、頑張ります。よろしくお願いします。 

  松川 進…期待に応えられるよう、頑張りたいと思います。 

 西袋地区 

  安田 拓司…少しでも地域に貢献できるよう、積極的に活動したいです。 

  内村 勉…ソフトダーツの育成指導を行っています。やってみたい方は、声を掛けてください。 

 小塩江地区 

  橋本 孝一…円滑な推進活動ができるように微力ながら協力したいです。 

  片岡 初男…安全安心にスポーツができるようサポートしていきたいです。 

 大東地区 

  白石 美雪…多くの活動を盛り上げていきたいと思います。 

 長沼地区 

  村越 邦子…ニュースポーツにもどんどん挑戦したいと思います。 

  湯田 友和…分からないことも多くありますが、精一杯頑張ります。 

  大須賀祐也…各審判球技の資格も取得したいと思います。 

 岩瀬地区 

  渡邉 健二…先輩方のご指導のもと頑張って参ります。 

  高橋 公恵…体を動かすのが好きです。楽しく活動していきたいです。 

 

平成３０年度新任スポーツ推進委員 紹介！！ 

編
集
後
記 

 
 
 
 

い
や
ぁ
～
、
今
年
は
、
暑
い

日
が
続
き
、
気
温
が
三
十
度
な

ら
涼
し
い
と
い
う
ぐ
ら
い
強

烈
な
夏
に
な
っ
て
し
ま
い
ま

し
た
。 

牡
丹
台
水
泳
場
で
開
催
さ

れ
た
プ
ー
ル
プ
レ
イ
デ
ー
に

は
皆
さ
ん
参
加
さ
れ
ま
し
た

か
？
例
年
ス
ポ
ー
ツ
推
進
委

員
も
参
加
し
て
い
ま
す
が
、
ビ

ー
ト
板
渡
り
は
、
忍
者
気
分
を

味
わ
え
る
と
、
子
ど
も
た
ち
に

も
大
人
気
の
ア
ト
ラ
ク
シ
ョ

ン
で
す
。
毎
年
こ
の
イ
ベ
ン
ト

を
楽
し
み
に
し
て
い
る
子
ど

も
た
ち
も
多
い
よ
う
で
す
。 

も
し
、「
な
に
、
そ
れ
ぇ
？
」

っ
て
い
う
子
が
い
ま
し
た
ら
、

来
年
ぜ
ひ
参
加
し
て
み
て
く

だ
さ
い
！
楽
し
い
で
す
よ
。 

ま
だ
先
の
話
で
す
が
、
肌
寒

く
な
っ
た
頃
、
フ
ァ
ミ
リ
ー
バ

ド
ミ
ン
ト
ン
大
会
が
開
催
さ

れ
ま
す
。
今
年
も
た
く
さ
ん
の

チ
ー
ム
の
参
加
を
お
待
ち
し

て
お
り
ま
す
！ 

 
 
 
 
 
 
 
 

【
太
田
】 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

  

～今後の活動の抱負をお聞きしました！～ 

箭内 定和 阿部 信行 松川 進 安田 拓司 内村 勉 片岡 初男 橋本 孝一 

村越 邦子 湯田 友和 大須賀 祐也 高橋 公恵 渡邉 健二 白石 美雪 


